
Anfragen zu Kassenprüfung der NÖ Landesregierung

1. Wurde das Sparbuch dem DVM bereits übergeben?

Nein – dies soll im Jahr 2018 erfolgen.

2. Wann wird die Zeichnungsberechtigung der Kassenverwalterin dem GR 

vorgeschlagen?

Dies soll in der Dezemeber-Sitzung stattfinden.

3. Wann wird die Doppelzeichnung für das Festgeldkonto umgesetzt?

Die Umsetzung ist in Vorbereitung

4. Werden seitens der Gemeinde die Darlehenskonditionen geprüft und neu 

verhandelt? Wenn ja, bis wann?

Ja, das wird angestrebt und zeitnah umgesetzt.

5. Sind die blanco Anordnungen zur Barbehebung bereits vernichtet oder 

eingelöst? 

Ja, diese wurde vernichtet.

6. Ist die Bestellung des Kassenverwalter-stv. Bereits in Planung? Wird dafür 

Frau Schmid vorgesehen?

Ja, erfolgt in der Dezember-Sitzung. Ja, Frau Schmid soll bestellt werden.

7. Lässt sich die Anschaffung des Eingangstores beim Friedhof hinauszögern? 

Laut Empfehlung soll die Gemeinde die Kosten reduzieren und dies wäre eine

Möglichkeit die in Betracht gezogen werden könnte.

Diese Anschaffung wurde bereits beschlossen und soll demnach umgesetzt 

werden.

8. Ersuche um Auskunft des aktuellen Standes zu den Außenständen der Firma 

Junghaus. Weiters stellt sich die Frage, ob ein Baustopp besteht?

Baustopp besteht keiner. Der Gemeindeanwalt, Dr. Weber, ist hier laufend im 

Einsatz – im Kassenbericht wird hier darauf Stellung bezogen.

9. Besteht bereits Kontakt zur BHAG bezüglich der möglichen Förderung für die 

Volksschule?

Kontakt zum Land NÖ, Förderstelle, hat bereits stattgefunden. 

Arch. Pigal ist damit beschäftigt bei sämtlichen Förderstellen anzufragen und 

finanzielle Unterstützung einzuholen. Der Bundeszuschuss wurde 

berücksichtigt.


